

Actualidad



COOPERATIVA DE SERVICIOS PÚBLICOS
Y SOCIALES LUQUE LIMITADA

cooperativa



LUQUE TV

Incorporamos un nuevo servicio para nuestros socios

Con el fin de ser una alternativa válida en el mercado local,
ofreciendo máxima calidad al menor costo.



análisis

Comparativo
de tarifas de energía



página verde

Proyecto de
Aspirantes a Bomberos

Sumario

| S 65.09 | S 74.41 | S 79.75 |
|---------|---------|---------|
| LUQUE | +14% | +23% |
| COOP M | | COOP N |

servicios **4**

- ▶ Análisis comparativo tarifas energía.



eventos **10**

- ▶ 2º Bicicleteada Familiar.
- ▶ Charla Humor y Amor.



institucional **5**

- ▶ Hormicoop en el 2º Congreso de Energía Eléctrica.



institucional **11**

- ▶ Visita de colegios secundarios.
- ▶ Reunión de Cooperativas.



institucional **6**

- ▶ 6º Jornada de Colsecor: José Pepe Mujica.



eventos **12**

- ▶ Festejo Día Jardines de Infantes.



eventos **7**

- ▶ Charla del Dr. Carlos Presman.



página verde **14**

- ▶ Construyamos eco-ladrillos: Entrevista a Mariela Vivas.



servicios **8**

- ▶ Nuevo servicio de Cable: Luque TV. Grillas.



servicios **15**

- ▶ Servicio de Traslado Social

Sr. ASOCIADO: RECUERDE QUE PUEDE ABONAR SUS FACTURAS A TRAVÉS LOS SIGUIENTES MEDIOS DE PAGO:



PERSONALMENTE:

bancor BANCO DE CÓRDOBA



CON TARJETAS:



POR INTERNET:



pagosmiscuentas

En la Administración de la Cooperativa sólo se cobra el **día de corte del servicio por mora** a los que estén en esa situación.



San Martín 229
5967 Luque, Córdoba, Argentina
03573 486200 /201
Guardia: 03573 486206

www.luque.coop

CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN

Presidente:

Oliva, Germán

Vice Presidente:

Piovano, Nicolás

Secretario:

Turina, Rubén Ariel

Pro Secretario:

Alesso, Diego

Tesorero:

Romano, Ernesto

Pro Tesorero:

Caramello, Miguel

Vocales Titulares:

Chiappo, Emigdio

Daniele, Sebastián

Vottero, Juan José

Vocales Suplentes:

Gallo, Fabián

Romano, Diego

Ruffiner, Julio

Síndico Titular:

Marro, Omar

Síndico Suplente:

Podio, Gustavo

PRENSA Y COMUNICACIÓN

Lic. Eliana Trucco
prensa@luque.coop

DISEÑO E IMPRESIÓN

Gráfica Ingaramo
9 de Julio 1060
03573 480243
5967 Luque Córdoba

actualidad
cooperativa

Estimados socios:

En esta oportunidad, tenemos un bagaje importante de actividades realizadas y una GRAN NOTICIA. Desde hace mucho tiempo venimos trabajando incansablemente para concretar el gran anhelo de poder brindar a nuestros socios el servicio de TV por Cable y ser otra alternativa en el mercado de Luque. Hace ya dos años y medio, y luego de innumerables trámites y presentaciones, el AFSCA nos otorgó la Licencia de Prestación del Servicio de Televisión, pero el esfuerzo no se concretaba allí. Luego de este paso, nos faltaba la habilitación técnica definitiva, para que el servicio pudiera ser prestado en un todo de acuerdo a la Ley.

La GRAN NOTICIA plasmada en esta edición es que el miércoles 03/06/2015, el AFSCA nos otorgó la **habilitación técnica definitiva** y de esta manera podemos comenzar la prestación del Servicio de TV por Cable. Por ello, ya está disponible la posibilidad de que se acerquen a nuestras oficinas y puedan llenar las fichas de pre-inscripción, las que nos permitirán dar un orden de prioridad a la solicitud de conexiones, que estamos seguros que serán muchas.

Nos sentimos orgullosos de este logro, que nos ha costado tanto y que sabemos que nuestros socios lo demandan desde hace años. Poder llevarlo a la práctica y cumplir con sus expectativas, concretan y materializan un gran anhelo.

En otro orden, hemos realizado un análisis comparativo de las tarifas de energía de toda la región, las cuales nos permiten ver que nuestra Cooperativa es altamente competitiva, no sólo por sus costos sino también por su calidad de servicio.

En el marco de nuestra apertura a la comunidad, entre diversas actividades que hemos realizado, destacamos la charla del Dr. Presman, que tuvo gran aceptación y adhesión, disfrutando de un momento cálido, ameno y distendido. En el ámbito educativo, festejamos el día de los Jardines de Infantes, donde agasajamos a nuestras joyitas más preciadas, nuestros niños... También, como lo hicimos el año pasado, compartimos la 2º Bicicleada Familiar, esta vez, con un recorrido de 14 Km visitando la vieja iglesia de Plaza Minetti.

En este ejemplar, podrán ver en detalle lo que les hemos anticipado, muchos eventos, muchas actividades y por sobre todo, la concreción de un gran anhelo que se hace realidad.

Muchas Gracias por apoyarnos y confiar en nuestra tarea.

Consejo de Administración
Cooperativa de Servicios Públicos
y Sociales Luque Limitada

**juntos
somos
más**

Nuestras tarifas de energía son las más bajas de la región

Realizamos un análisis comparativo entre los cuadros tarifarios de cinco cooperativas de la región y de nuestra Cooperativa, y pudimos evidenciar que nuestras tarifas de energía son las más bajas de la región, en porcentajes que van del 9% al 65% menos, según las categorías y consumos. Para completar la comparación, también tuvimos en cuenta las tarifas de EPEC, que son inferiores sólo en las categorías de menores consumos.

Cabe aclarar que el cuadro tarifario de energía es complejo: incluye diferentes ítems de acuerdo a la categoría (residencial, comercial, industrial, rural, grandes consumos, etc.) y a diferentes niveles de consumo y demanda. Por ello, tomamos como referencia los ejemplos más habituales para determinar el valor del Kw/h. Es decir, en la Categoría Residencial, tomamos los consumos de 100, 250 y 550 Kw y en la Categoría Comercial, los consumos de 800 y 1500 Kw.

Comparando estas categorías y estos consumos, podemos ver que nuestras tarifas están por debajo de las demás. Cabe aclarar que, por una cuestión de ética, no especificamos los nombres de cada cooperativa, sino que las identificamos con Cooperativa M, N, O, P, Q. A continuación, se muestra por cada ejemplo lo que pagan los socios de nuestra Cooperativa en relación a las otras Cooperativas y EPEC.

| CATEGORÍA RESIDENCIAL /// CONSUMO 100 Kw POR MES | | | | | | | |
|--|----------|-------------|-------------|-------------|-------------|-------------|-------------|
| COSTO MENSUAL | \$ 65.09 | \$ 74.41 | \$ 79.75 | \$ 107.24 | \$ 91.65 | \$ 84.92 | \$ 52.06 |
| Las tarifas en nuestra Cooperativa están entre 14% y 65% más bajas, con excepción de EPEC. | | | | +65% | +41% | +30% | |
| | | +14% | +23% | | | | |
| | LUQUE | COOP M | COOP N | COOP O | COOP P | COOP Q | EPEC |
| Porcentaje (+/-) en relación a nuestra cooperativa. | | | | | | | -20% |

| CATEGORÍA RESIDENCIAL /// CONSUMO 250 Kw POR MES | | | | | | | |
|--|-----------|-------------|-------------|-------------|-------------|-------------|------------|
| COSTO MENSUAL | \$ 184.09 | \$ 206.24 | \$ 211.70 | \$ 244.68 | \$ 243.50 | \$ 217.50 | \$ 175.62 |
| Las tarifas en nuestra Cooperativa están entre 12% y 33% más bajas, con excepción de EPEC. | | | | +33% | +32% | +18% | |
| | | +12% | +15% | | | | |
| | LUQUE | COOP M | COOP N | COOP O | COOP P | COOP Q | EPEC |
| Porcentaje (+/-) en relación a nuestra cooperativa. | | | | | | | -5% |

| CATEGORÍA RESIDENCIAL /// CONSUMO 550 Kw POR MES | | | | | | | |
|---|-----------|------------|-------------|-------------|-------------|-------------|------------|
| COSTO MENSUAL | \$ 525.47 | \$ 570.99 | \$ 592.80 | \$ 635.24 | \$ 675.69 | \$ 582.25 | \$ 548.68 |
| Las tarifas en nuestra Cooperativa están entre 9% y 29% más bajas, incluida EPEC. | | | | +21% | +29% | +11% | +4% |
| | | +9% | +13% | | | | |
| | LUQUE | COOP M | COOP N | COOP O | COOP P | COOP Q | EPEC |
| Porcentaje (+/-) en relación a nuestra cooperativa. | | | | | | | |

| CATEGORÍA COMERCIAL /// CONSUMO 800 Kw POR MES | | | | | | | |
|--|--------------|---------------|---------------|---------------|---------------|---------------|-------------|
| COSTO MENSUAL | \$ 739.16 | \$ 851.33 | \$ 1055.52 | \$ 997.53 | \$ 928.18 | \$ 881.70 | \$ 829.09 |
| Las tarifas en nuestra Cooperativa están entre 12% y 43% más bajas, incluida EPEC. | | | +43% | +35% | +26% | +19% | +12% |
| | | +15% | | | | | |
| | LUQUE | COOP M | COOP N | COOP O | COOP P | COOP Q | EPEC |
| Porcentaje (+/-) en relación a nuestra cooperativa. | | | | | | | |

| CATEGORÍA COMERCIAL /// CONSUMO 1500 Kw POR MES | | | | | | | |
|--|--------------|---------------|---------------|---------------|---------------|---------------|-------------|
| COSTO MENSUAL | \$ 1457.25 | \$ 1564.47 | \$ 2026.20 | \$ 1875.61 | \$ 1788.95 | \$ 1669.41 | \$ 1606.49 |
| Las tarifas en nuestra Cooperativa están entre 10% y 39% más bajas, incluida EPEC. | | | +39% | +29% | +23% | +15% | +10% |
| | | +7% | | | | | |
| | LUQUE | COOP M | COOP N | COOP O | COOP P | COOP Q | EPEC |
| Porcentaje (+/-) en relación a nuestra cooperativa. | | | | | | | |

* La información para realizar esta nota fue extraída del sitio web del ERSEP (http://ersep.cba.gov.ar/presatadores_lista_energia.htm), donde están publicados los cuadros tarifarios vigentes de todos los prestadores.

Hormicoop presente en el 2º Congreso de Energía Eléctrica

Los días 21, 22 y 23 de mayo se llevó a cabo en el Centro Cultural de la ciudad de Córdoba el “II Congreso y Expo de Energía Eléctrica: Tecnologías Aplicadas a la Calidad del Servicio Eléctrico”, organizado por la Cámara de la Industria Eléctrica de Córdoba (CADIEC). El responsable comercial de Hormicoop, Esteban Castellano, disertó en el marco de este Congreso sobre las ventajas de invertir a largo plazo en postes de hormigón, en comparación con los postes de madera, destacando los aspectos referidos a: mejor prestación y calidad de servicio, menor cantidad de mantenimiento programado, menor costo de reposición por deterioro o circunstancias adversas.



José “Pepe” Mujica: “El Cooperativismo es tener valores”



Durante los días 13 y 14 de mayo se llevó a cabo la 6° Jornada de Colsecor (Cooperativa prestadora de Servicios Audiovisuales y proveedora de señales a nuestra Cooperativa). La conferencia inaugural estuvo a cargo de José Pepe Mujica, ex presidente de Uruguay, quien destacó al Cooperativismo como forma de organización social de la economía. “En un mundo que está muy enfermo por falta de valores, el Cooperativismo es tener valores”, expresó.

A continuación, transcribimos los extractos más destacados de su disertación, porque consideramos que sus palabras transmiten una sabiduría y una experiencia dignas de reproducir:



Miro al movimiento cooperativo con simpatía porque es el intento de otra cosa, que tiene que luchar con un egoísmo natural que llevamos adentro. El cooperativismo viene enseñando que es posible que los débiles, juntándose, puedan establecer un marco de estatura, de tener influencia determinante allí donde están, siempre y cuando tengan conciencia de lo que significa el aprender a funcionar en grandes grupos humanos que multiplican nuestra fuerza.



En la Argentina, por sus dimensiones, por sus distancias colosales, el Movimiento Cooperativo ha servido como la única herramienta en algún momento de dar respuesta a necesidades sociales impostergables.



La filosofía cooperativa, cuando logra penetrar en el seno de las sociedades, tiene una fuerza inconmensurable. Pienso que es una forma de propiedad y de distribución alentadora, porque no establece el peligro de la dirección burocrática del estado y por otro lado asegura una participación de los bienes en el reparto de la sociedad, que nos aleja del fantasma de la concentración de la riqueza.



*En las cooperativas hay que luchar, porque no son para generar pichones de capitalistas, sino para tener otra cosa, un tipo de relación de carácter autogestionario donde quienes trabajen sean parte del asunto y sean responsables. Porque es muy cómodo entrar en una cooperativa y echarle la culpa a los que la dirigen, **porque estamos educados en el individualismo**. Quiere decir que las cooperativas tienen por delante una lucha enorme de carácter cultural.*



*Se trata de una batalla cultural por una forma distinta de vivir y organizarse, que en realidad entraña un desafío hacia el futuro. **Los cooperativistas tienen que sentirse orgullosos de emprender un camino de ser solidarios**. Tal vez un día la humanidad logre construir un mundo mejor, pero si nosotros logramos crear un barrio mejor allí donde estamos, habremos cumplido con nuestra parte de mejorar al hombre, en un mundo que está muy enfermo por falta de valores. **El Cooperativismo es tener valores**”.*

Vivir 100 años: brillante disertación del Dr. Carlos Presman



Más de 150 personas participaron el jueves 28 de mayo de la charla “Vivir 100 años”, a cargo del reconocido doctor cordobés Carlos Presman, quien colmó las expectativas de todos los presentes con una brillante disertación. A lo largo de su exposición, que a la vez permitió también la interacción con el público, destacó la importancia de cuidarse y saber vivir bien, o mejor dicho, de saber “convivir” bien.

En este sentido, mencionó dos aspectos fundamentales para lograrlo: tener siempre proyectos a futuro, que den sentido a nuestra vida, y transmitir nuestras pasiones a nuestros seres queridos, para mantener vivos los vínculos, que son lo esencial de la vida.

Proyecto de vida

El Doctor comenzó su disertación mencionando los factores que tienen que ver con la posibilidad de vivir 100 años, que son tres:

- La genética, la herencia: impacta en un 10 % en la longevidad.
- Las enfermedades cardiovasculares y cánceres: impactan en un 30%.
- La cultura, los hábitos, el estilo de vida, la forma de convivencia, el medio ambiente: impacta en un 60%.



En este sentido, destacó que quienes tienen un proyecto de vida, tienen más expectativas de vida. Porque, según explicó, el pasado ya no está, el presente es efímero, lo único que realmente existe son los proyectos, el futuro. **Los que tienen un proyecto de vida alargan 16 años su existencia.**

Y agregó que vivimos porque tenemos biología, pero tenemos existencia porque hay otro que necesita de nosotros o nosotros necesitamos de él, porque hay otro que da sentido a nuestra vida y eso nos prolonga la “cantidad” de vida, pero a su vez también la “calidad” de vida.

Cultivar pasiones

Consultado sobre ¿Para qué vivir 100 años?, Presman citó una frase de Simone de Beauvoir que dice: **“Hay que cultivar pasiones lo suficientemente fuertes en la juventud para no volverse sobre uno mismo cuando llegue la vejez”.**

De esta manera, se refirió a las pasiones deportivas, culturales, religiosas, políticas, tecnológicas. “Cuando el viejo sabe que le ha pasado el tiempo pero se mantiene conectado a alguna actividad, es una forma de vincularse. Hay que sembrar, conservar y transmitir pasiones, entusiasmos, actividades. Uno sugiere ir adaptándose a las posibilidades que tiene, pero siempre conservando lo que a uno le gusta, lo que uno hace. De esta manera, no hay edades, hay funciones”, expresó.

Para finalizar, puntualizó que uno debería preguntarse, antes de saber cuál es su proyecto, dónde estoy poniendo yo mi tiempo, que es lo único que tengo mío, qué hago con mi vida. “Me voy con mi hijo a la cancha o hago seis horas extras para comprarme un televisor. **Cuánto tiempo de mi vida la dedico a esos momentos que van a ser los recuerdos imborrables de mi vida.** Lo que uno comparte con los amigos, los hijos, los nietos. Esos recuerdos son lo que dan sentido a la existencia y borran los límites de edad”, finalizó el Dr. Presman.

Nuevo Servicio de TV Cable

LUQUE TV

Después de 2 años y medio de haber obtenido la licencia (diciembre de 2012), el miércoles 3 de junio la Autoridad Federal de Servicios de Comunicación Audiovisual (AFSCA) nos otorgó la habilitación técnica definitiva para poder empezar a comercializar el servicio. Es una decisión estratégica del Consejo de Administración ser una alternativa en este servicio para la comunidad de Luque. Esto fue posible gracias a un convenio con otras cinco Cooperativas, con quienes compartimos un único cabezal, ubicado en Villa Santa Rosa. Nuestro proveedor

de señales es Colsecor, Cooperativa de Provisión y Comercialización de Servicios Comunitarios de Radiodifusión.

A nivel local, este servicio utiliza la misma infraestructura de red existente para el servicio de Internet y nos da la posibilidad de ofrecer a nuestros asociados tanto TV analógica como digital y HD. En este sentido, ofrecemos dos paquetes: FULL (tv analógica) y PREMIUM (tv analógica + digital + HD) los cuales brindan la mejor calidad de señal al menor costo.

Además, en el corto plazo, este servicio incluirá una señal propia de TV, el Canal 2, ya que es una exigencia de la Ley de Servicios de Comunicación Audiovisual el producir contenido local.

Grilla Analógica Luque TV

| | | | | | | | | | | | | | |
|----------|---|----------|---|----------|---|----------|---|----------|--|----------|---|----------|---|
| CAVAL 2 |  | CAVAL 3 |  | CAVAL 4 |  | CAVAL 5 |  | CAVAL 6 |  | CAVAL 7 |  | CAVAL 8 |  |
| CAVAL 9 |  | CAVAL 10 |  | CAVAL 11 |  | CAVAL 12 |  | CAVAL 13 |  | CAVAL 14 |  | CAVAL 15 |  |
| CAVAL 16 |  | CAVAL 17 |  | CAVAL 18 |  | CAVAL 19 |  | CAVAL 20 |  | CAVAL 21 |  | CAVAL 22 |  |
| CAVAL 23 |  | CAVAL 24 |  | CAVAL 25 |  | CAVAL 26 |  | CAVAL 27 |  | CAVAL 28 |  | CAVAL 29 |  |
| CAVAL 30 |  | CAVAL 31 |  | CAVAL 32 |  | CAVAL 33 |  | CAVAL 34 |  | CAVAL 35 |  | CAVAL 36 |  |
| CAVAL 37 |  | CAVAL 38 |  | CAVAL 39 |  | CAVAL 40 |  | CAVAL 41 |  | CAVAL 42 |  | CAVAL 43 |  |
| CAVAL 44 |  | CAVAL 45 |  | CAVAL 46 |  | CAVAL 47 |  | CAVAL 48 |  | CAVAL 49 |  | CAVAL 50 |  |
| CAVAL 51 |  | CAVAL 52 |  | CAVAL 53 |  | CAVAL 54 |  | CAVAL 55 |  | CAVAL 56 |  | CAVAL 57 |  |
| CAVAL 58 |  | CAVAL 59 |  | CAVAL 60 |  | CAVAL 61 |  | CAVAL 80 |  | CAVAL 81 |  | CAVAL 82 |  |
| CAVAL 83 |  | CAVAL 84 |  | CAVAL 99 |  | | | | | | | | |

Grilla Digital y HD Luque TV

| | | | | | | | | | | | | | |
|-----------|--|-----------|--|-----------|--|-----------|--|-----------|--|-----------|--|-----------|--|
| CAVAL 116 | | CAVAL 117 | | CAVAL 118 | | CAVAL 119 | | CAVAL 120 | | CAVAL 125 | | CAVAL 153 | |
| CAVAL 154 | | CAVAL 155 | | CAVAL 156 | | CAVAL 159 | | CAVAL 160 | | CAVAL 206 | | CAVAL 207 | |
| CAVAL 208 | | CAVAL 302 | | CAVAL 303 | | CAVAL 304 | | CAVAL 305 | | CAVAL 306 | | CAVAL 307 | |
| CAVAL 308 | | CAVAL 310 | | CAVAL 311 | | CAVAL 401 | | CAVAL 402 | | CAVAL 405 | | CAVAL 407 | |
| CAVAL 408 | | CAVAL 501 | | CAVAL 502 | | CAVAL 504 | | CAVAL 505 | | CAVAL 506 | | CAVAL 508 | |
| CAVAL 509 | | CAVAL 510 | | CAVAL 511 | | CAVAL 512 | | CAVAL 513 | | CAVAL 514 | | CAVAL 551 | |
| CAVAL 552 | | CAVAL 603 | | CAVAL 605 | | CAVAL 606 | | CAVAL 610 | | CAVAL 611 | | CAVAL 612 | |
| CAVAL 613 | | CAVAL 614 | | CAVAL 615 | | CAVAL 616 | | CAVAL 617 | | CAVAL 618 | | CAVAL 619 | |
| CAVAL 701 | | CAVAL 702 | | CAVAL 704 | | CAVAL 705 | | CAVAL 708 | | CAVAL 711 | | CAVAL 712 | |
| CAVAL 713 | | CAVAL 714 | | CAVAL 720 | | CAVAL 721 | | CAVAL 722 | | CAVAL 723 | | CAVAL 724 | |
| CAVAL 730 | | CAVAL 731 | | CAVAL 733 | | CAVAL 735 | | CAVAL 736 | | CAVAL 801 | | CAVAL 802 | |
| CAVAL 803 | | CAVAL 804 | | CAVAL 990 | | CAVAL 991 | | | | | | | |

CAVALES DIGITALES CAVALES HD





2° Bicicleteada Familiar a la Iglesia Plaza Minetti



Más de 80 personas participaron el sábado 16 de mayo de la 2° Bicicleteada Familiar a la Iglesia Plaza Minetti, organizada por la Cooperativa en conjunto con el Grupo Yo Ando en Bici. Participaron los Aspirantes a Bomberos Voluntarios de la Escuela Sueño Naranja, miembros del Grupo Scout Cruz del Sur, integrantes de la Agrupación Gaucha Padre Patiño a caballo, ciclistas de Luque y de Villa del Rosario, y una gran cantidad de familias con quienes compartimos una hermosa tarde.

De esta manera, pudimos disfrutar de una actividad saludable al aire libre y a su vez conocer una parte importante de la historia de Luque: "Colonia Minetti", también llamada "Plaza Minetti", el lugar donde se iba a emplazar nuestro pueblo, hasta que el paso del ferrocarril hizo que sus habitantes se trasladaran 30 cuadras al norte, en tierras de Don Ignacio Luque.

Muchas gracias a todos los que hicieron posible que esta actividad pudiera realizarse: a Daniel Zapata, quien organizó con nosotros esta actividad; al Consorcio Caminero que acondicionó el camino; al Servicio de Ambulancia de la Cooperativa y a los Inspectores de Tránsito Municipales que nos acompañaron durante todo el recorrido para resguardar la seguridad de todos.



Charla Humor y Amor



El viernes 17 de abril realizamos el primer evento del año, dirigido especialmente a las mujeres. Con el nombre "Humor y Amor, una charla de mujeres", las escritoras cordobesas Mayra Sánchez ("Puto Cáncer") y Marcela Alluz ("Contigo en la distancia"), expusieron las experiencias de vida que las llevaron a escribir sus libros y cómo la literatura fue para ellas una manera de hacer catarsis.

Gracias a todas las mujeres que participaron y se dispusieron a compartir con nosotros este evento.

Visita de alumnos de los colegios secundarios

El 19 de marzo recibimos la visita de alumnos de 5° y 7° Año de la especialidad Construcción del IPET N°300, acompañados por los profesores Mario Bustos y Nicolás Piovano, quienes visitaron el Tanque de Agua N°2 y la Planta de Tratamiento de Efluentes, en el marco de la materia "Construcciones sanitarias".



Además, los días 18, 19 y 20 de mayo recibimos la visita de los alumnos de 4° año de los dos colegios secundarios de Luque. Como todos los años, estos alumnos recorren las diferentes secciones de la Cooperativa para interiorizarse sobre cómo funcionan los diversos servicios, ya que son ellos los que participarán en la Justa del Saber Cooperativo 2015.

Gracias a todos los chicos por su visita y a los profesores que los acompañaron: por el IPET N° 300, Marcela Ludueña y Nicolás Piovano, y por el Instituto Secundario Dr. Raúl Loza, Claudia Álvarez, Mirta Oliva y Sonia Minetti. Y gracias a los empleados de la Cooperativa que guiaron a los chicos y les explicaron el trabajo que realizan a diario.



Reunión de cooperativas que brindan los servicios de Agua y Saneamiento

El miércoles 22 de abril se realizó en la Sala del Consejo de Administración una reunión a cargo del **Ing. Alberto Bresciano, Secretario de Servicios Públicos del Ministerio de Agua, Ambiente y Servicios Públicos de la Provincia de Córdoba**, en la cual participaron Cooperativas de la zona que brindan los servicios de Agua y Saneamiento.

El encuentro se realizó a los fines de explicar el **Sistema de Control de la Prestación de los Servicios de Agua y Desagües Cloacales**, el empadronamiento del servicio de agua y saneamiento de la Resolución General 313-2013 del Ministerio de Transporte y Servicios Públicos de la Provincia de Córdoba y la metodología para la extracción de

muestras para análisis de agua potable y cloacas. La intención del Ministerio con estas disposiciones es perfeccionar los controles hacia estos servicios que son de vital importancia para todos los ciudadanos.

La exposición estuvo a cargo de profesionales de la Secretaría de Servicios Públicos. Participaron representantes de FACE Córdoba y de las Cooperativas de: La Playosa, Pozo del Molle, Carrilobo, Calchín, Colazo, Las Junturas, Matorrales, Santiago Temple y Luque. Cabe destacar además la presencia del Intendente Municipal Robert Macagno y el Secretario de Obras Públicas David Mansanelli, ya que la Municipalidad es la responsable de este servicio concesionado a nuestra Cooperativa.



Festejamos el Día de

los Jardines de Infantes y la Maestra Jardinera

El miércoles 10 de junio festejamos el Día de los Jardines de Infantes y la Maestra Jardinera, que fue el 28 de Mayo y que todos los años celebramos de alguna manera. En esta oportunidad, lo hicimos en el Salón Sociedad Italiana, con un espectáculo de payasos, magia, ventrílocuo, títeres, juegos y mucha diversión. Además de la tradicional torta y gaseosa. Agradecemos a todas las maestras que, como siempre, nos ayudaron a atender y servir a los niños, a todos los niños que nos acompañaron y a sus padres que los llevaron.







Entrevista a Mariela Vivas, Monitor de la Escuela de Aspirantes a Bomberos

¡A construir eco-ladrillos!



Mariela Vivas es Sargento Ayudante Bombero Voluntario, Monitor de la Escuela de Aspirantes Menores “Sueño Naranja”, encargada del área de Capacitación e Instructora de 1° Nivel de los Bomberos Voluntarios de Luque. En una entrevista, nos contó acerca de un proyecto muy interesante que están llevando adelante de producción de eco-ladrillos y aprovechó este medio para invitar a todas las familias de Luque a que se sumen a la iniciativa.

La Escuela de Aspirantes a Bomberos “Sueño Naranja” nació en el año 2000 y está compuesta por 19 niños de 9 a 17 años, quienes se reúnen todos los sábados de 10:30 a 12:15 horas. “El objetivo es preparar buenas personas, para después tener buenos bomberos. Aprenden valores, hacen trabajos solidarios, de cuidado del medio ambiente. A los 16 años empiezan a estudiar para Bomberos”, explicó Mariela.

Respecto a la importancia que tiene esta Escuela para Luque, Mariela destacó: “En nuestro pueblo generalmente no se acercan personas mayores para ser bomberos, o vienen pero no terminan el curso, que dura más de 1 año y medio. Por eso la Escuela es muy importante porque es un semillero de donde sale seguro una docena de bomberos. Por ejemplo, en junio

ascendieron cuatro bomberos que salieron de la Escuela. Con ellos, actualmente en el Cuerpo Activo hay 22 Bomberos”.

Actualmente, la Escuela está trabajando en un proyecto de reforestación junto con el Instituto Secundario Dr. Raúl Loza y en un proyecto de producción de eco-ladrillos, junto a las Escuelas Rurales Gabriela Mistral y Arturo Capdevilla. Según la Ley del Bombero, ésta es una de sus misiones, que son tres: prevenir, salvar vidas y cuidar el medio.

Construyamos eco-ladrillos

En cuanto al proyecto de los eco-ladrillos, Mariela relató: “Esto lo aprendí en un campamento ambientalista y se me ocurrió trabajarlo con los chicos, entonces empezamos desde el año pasado a hacer eco-ladrillos. Este año pensamos concretarlo armando un cantero en un espacio público donde toda la gente pueda apreciar lo lindo que queda y la cantidad de basura que se reutiliza”.

¿Cómo se hacen? Con una botella PET, que se rellena con residuos derivados del plástico limpios y secos (papeles de golosinas, arroz, fideos, blísteres de pastillas, tarjetas telefónicas, etc.). Todos esos materiales se cortan en pequeños pedacitos y se insertan en la botella, compactándolos con una vara de hierro, de manera que se amolden a la forma de la botella. No van los papeles comunes, que son biodegradables.

Con estos eco-ladrillos se puede hacer cualquier cosa: tapias, bancos para plazas, juegos, casas para perros, etc. Luego hay distintas técnicas para pegarlos. En este caso, se va a utilizar la técnica de pegarlos con mezcla, como si fuera un ladrillo común.

“Si nosotros separamos en nuestro hogar lo que es biodegradable en un tacho, los derivados del plástico en el eco-ladrillo, y el papel y el cartón por otro lado, lo que nos queda en la basura no es casi nada”, expresó Mariela.

En este sentido, concluyó: **Invitamos a las familias de Luque a sumarse a este proyecto, produciendo sus eco-ladrillos con botellas de 2,25 litros y llevándolos al cuartel.**



**Servicios
Sociales**



SERVICIO DE **TRASLADO SOCIAL**



**AUTORIZADO POR EL
MINISTERIO DE SALUD
DE LA PROVINCIA**

**CON
ACOMPANIAMIENTO
MEDICO DE
SER NECESARIO**



**TRASLADO
EN CASO DE
ACCIDENTES
GRAVES**



**CONVENIO CON LA
MUNICIPALIDAD Y LA
CLÍNICA LOCAL**



¿En qué consiste?

Es un servicio de ambulancia autorizado por el Ministerio de Salud de la Provincia de Córdoba para el traslado programado de pacientes a centros de atención en otras localidades, con acompañamiento médico en caso de ser necesario.

No se trata de un servicio de emergencias ni de urgencias médicas.

No obstante...

- Debido a que no existe un servicio de emergencias en la localidad.
- Debido a que es obligatorio asistir a un accidentado con la presencia de un médico

El servicio también cubre el traslado local con acompañamiento médico en casos de accidentes en la vía pública: **gracias a un convenio con la Municipalidad y la Clínica local**, se activa un sistema que coordina y agiliza el acompañamiento del médico hasta el centro de atención.

Detalles del servicio:

Cubre el traslado sin costo hasta un total de 220 km recorridos, incluyendo el acompañamiento médico en caso de ser requerido. Superados estos kilómetros, se cobra el 25 % de 1 litro de nafta súper por kilómetro recorrido. Todo esto, previa solicitud de un profesional médico.

Este servicio funciona mediante un sistema solidario: todos sus asociados aportan mensualmente una cuota mínima para no tener que afrontar grandes gastos al momento de necesitar el servicio.



**GUARDIA
24 HORAS
486206**

**ADMINISTRACIÓN
486200**



**COOPERATIVA DE SERVICIOS
PÚBLICOS Y SOCIALES LUQUE LIMITADA**

más servicios, más beneficios

**LLEGÓ LO QUE ESTABAS ESPERANDO
LA MEJOR TV AL MEJOR PRECIO**



LUQUETV

ABONO
Full

MÁS DE
65
SEÑALES
ANALÓGICAS

\$180
POR MES

ABONO
Premium

*Máxima calidad de imagen y sonido
Incluye los mejores canales de Cine y Deportes
Posibilidad de bloqueo de señales*

MÁS DE **65** SEÑALES ANALÓGICAS
+ MÁS DE **45** SEÑALES DIGITALES
+ MÁS DE **35** SEÑALES HD

\$280
POR MES

PROMO PREMIUM
BONIFICACIÓN DE
1 DECODIFICADOR
a los socios de REDCOOP

BENEFICIOS DE LANZAMIENTO!!!

- ▶ Sorteo de **1 TV LED 32"** por mes
- ▶ Sorteo de **1 abono mensual**

* VÁLIDO POR 6 MESES ENTRE LOS INSCRIPTOS

PREINSCRIPCIONES

Administración de la Cooperativa de 7:00 a 14:00 horas
03573 486201

Cooperativa Luque Ltda Luque

**SIN COSTO
DE INSTALACIÓN!**

* HASTA 2 BOCAS